



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 266
15 de septiembre de 2022

"Un viaje por los patrimonios del Ecuador"

Un encuentro con el patrimonio material e inmaterial de nuestro país fue la propuesta de estudiantes de sexto semestre de la Carrera de Turismo, por medio de la Casa abierta "Un viaje por los patrimonios del Ecuador". Este espacio permitió a los futuros turistólogos compartir con la comunidad centralina lazos identitarios, mediante representaciones de gastronomía, grupos étnicos, zonas turísticas, danza y otras expresiones culturales de las 24 provincias del territorio ecuatoriano.

Rex Sosa, docente de la asignatura de Patrimonio Cultural del Ecuador, manifestó que se trata de un plan piloto para aportar a la formación de los estudiantes desde otros espacios que propicien encuentros entre la academia y la sociedad, a fin de que la ciudadanía se involucre con el reconocimiento y protección del patrimonio como un elemento más del desarrollo de la identidad cultural.

Para los estudiantes de la Turismo, estas experiencias generan mayor conciencia de la susceptibilidad de nuestro patrimonio, eleva el interés por conocer y proteger nuestras riquezas materiales e inmateriales.

PM

